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Prot.XI/2022/640 lg 

Genova, 28 settembre 2022 

 

Al Signor Presidente 
dell’Assemblea Legislativa  
della Liguria 
SEDE 

 

 

INTERPELLANZA  

Oggetto: Corsi Garanzia Giovani 

 

I sottoscritti Consiglieri Regionali, 

 

Rilevato che: 

 ad agosto 2021 Regione Liguria annunciava un investimento di quasi 15 milioni di euro di 
fondi europei in tre progetti contro la disoccupazione giovanile e il fenomeno dei cosiddetti 
'neet', gli under 29 che non studiano e non lavorano; 

 contestualmente era stato presentato il piano 'Restart, formazione e lavoro, misure per 
l'occupazione giovanile'  

 la Giunta in quella occasione dichiarava di aver predisposto varie misure, sia di formazione 
che di avviamento al lavoro, fino all'auto-imprenditoria; 

 il programma 'Nuova Garanzia Giovani' avrebbe avuto a disposizione un budget di 12,3 
milioni di euro dedicato ai giovani dai 15 ai 29 anni che non lavorano e non studiano; 

Considerato che tra le misure previste veniva dichiarato che una parte significativa sarebbe stata 
dedicata alla formazione mirata all'inserimento lavorativo (3 milioni di euro) e al servizio civile 
regionale (1 milione di euro) annunciando che erano stati presentati progettati 185 corsi di 
formazione per gli under 29 'neet' da un minimo di 50 a un massimo di 400 ore; 

Rilevato che sempre la giunta dichiarava di voler investire sui settori trainanti del mercato e che 
il prima possibile si sarebbero utilizzate le risorse destinate al progetto "Garanzia giovani"; 



   

Considerato che ad oggi sembrerebbe che su 185 corsi di formazione per gli under 29 "neet" 
solo 15 sono in lavorazione dopo più di un anno dall'annuncio tenendo conto che la dispersione 
scolastica e la fatica formativa sono due delle maggiori emergenze che colpiscono il mondo 
giovanile. 

INTERPELLANO IL PRESIDENTE E LA GIUNTA 

per sapere per quale motivo non sono ancora stati fatti partire tutti i corsi vista la disponibilità di 
ingenti risorse. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



   

 

 

 

 

 

 


